

切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

R1.6.3 第9号

運動会参観に感謝！6月も行事が目白押し！

盛り上がった運動会！！

熱中症や光化学スモッグ注意報など、5月では考えられない心配をしながらではありましたが、無事に運動会を開催することができました。

保護者の皆様には、お子様の健康管理やお弁当の準備、そして当日の応援等、温かい見守りとご声援をいただき、厚くお礼申し上げます。

教職員はテーマのキーワード「挑戦」「失敗をおそれない」「前に進む」を常に子どもたちに意識させて子どもたちが作り上げる運動会を目指しました。特に、運営委員メンバーは放課も運動会の準備をしたり、セレモニーの練習をしたりと本当に学校のリーダーとして頑張りました。そして、そのリーダーをサポートする全校児童も、心を合わせて頑張りました。運動会を通して、一回り成長した子どもたち。



運動会の名場面は、ホームページにアップしましたので、ぜひご覧ください。(なんとかブログ形式でアップすることができました！)

HP→メニュー→学校生活の様子→5月運動会

なお、今年も運動会写真のインターネット販売を予定しています。後日、チラシで購入についてお知らせいたしますので、しばらくお待ちください。

6月も行事がたくさんあります

運動会が終わって束の間。6月にも、全校や各学年でたくさん行事があります。

まずは皆さんが楽しみにしている水泳の授業。

6月10日にプール開きがあります。5・6年生の皆さん、プール掃除ありがとう。また、各学年とも今週「体カテスト」があります。一年前から、今年の二川ギネス更新を目指しているという子もいるそうです。今年は何人ギネス更新になるかな？

5年生は、11日から一泊二日で野外教育活動に出かけます。自分達で食事の準備をしたり、友達と自然を楽しんだり、同じ部屋で泊まったり・・・と、ドキドキワクワクするような活動が待っています。

4年生も、たくさんのお出前講座を受講します。防災・飼育・全国歯みがき大会・上下水道について等、専門の方々から直接授業を受けることができます。いろんなことを知って、これからの生活に生かしていきましょう。

1年生の保護者様には、希望者による給食懇談会が7日にあります。学校給食について詳しく学べるよい機会です。お楽しみに。

校区防災訓練に参加します(6/15)

全校児童が参加して行われる二川校区防災訓練も四年目を迎えます。今年は、煙体験を新たに追加して行う予定です。本校では、6月18日「豊橋・学校いのちの日」の取り組みとして、午前中防災訓練参加、午後から道徳の「いのち」の授業、そして緊急時に備えて引き取り訓練を行っています。

「ウサギさんをお嫁にください」に4年生は？

前年度までいらした浅野先生が勤める「富士見小学校」のウサギさんが独りぼっちになってしまったそうです。そこで、二川小学校のウサギさんを一羽以上いただきたいとの依頼がありました。

いつも大事にお世話している4年生。「ウサギをお嫁に出すか or 出すまいか」の熱い議論が展開されています。みんな、それぞれがウサギへの思いを発表しながら、どうしたらよいかを考えています。これこそが、「考え、議論する」の道徳授業です。

さて、この結論はどうなるのでしょうか？